

Wegen technischer Mängel wurde die Turnhalle in der Lilienstraße kurzfristig gesperrt. Bei einer Begehung wurde festgestellt, dass ein zweiter Rettungsausgang fehlt.

Wir fragen die Stadtverwaltung:

1. Seit wann wird die Turnhalle genutzt?
2. Seit wann fehlt der zweite Rettungsausgang?
3. Wann wird dieser durch den Eigentümer eingebaut?
4. Wie hoch sind die zu erwartenden Kosten für den Einbau?
5. Gibt es weitere technische Mängel an dem Gebäude, die eine aktuelle Nutzung unmöglich machen?
6. Welche alternativen Objekte /sonstige Ausweichmöglichkeiten wurden den Nutzern angeboten?

Antwort der Verwaltung:

1. Die Verwaltung geht davon aus, dass die Turnhalle Anfang der siebziger Jahre errichtet wurde. Ein genaues Datum konnte nicht ermittelt werden.

2. Dieser Turnhallen-Typ wurde damals nur mit einer Haupteingangstür konzipiert. Es bestand die Möglichkeit, aus dem eigentlichen Turnhallenteil über den Geräteraum/Gymnastikraum in den Sanitärtrakt und von dort aus wieder zur Haupteingangstür zu gelangen. Einen zweiten Rettungsweg, wie heute vorgeschrieben, gab es jedoch bislang nicht.

3. Der zweite Rettungsweg wurde am 13.09.2010 durch einen Gutachter festgelegt. Der Einbau der erforderlichen Tür wird durch den nutzenden Verein SG Buna 05 kurzfristig selbst durchgeführt.

4. Der Stadt Halle (Saale) entstehen Kosten für den Gutachter und für weitere Maßnahmen für den vorbeugenden Brandschutz (Installation von Rauchmeldern, Kennzeichnung der Rettungswege, Schutztür für Elektroraum) in Höhe von ca. 5.000 €.

5. Der beschädigte Blitzschutz wird derzeit erneuert.

6. Ausweichzeiten in andere Sporthallen wurden nicht erforderlich.

Die Antwort der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen.